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Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e vinte um, às onze horas e cinco minutos, na
plataforma Google Meet (https://meet.google.com/opz-jejk-kis?pli=1&authuser=0), reuniram-se
sob a presidência do diretor da Faculdade de Biologia, professor Dr. Bernardo Tomchisky, o Conselho da
Faculdade de Biologia, com a presença dos seguintes membros: professora Dra. Alessandra de Rezende
Ramos, professora Dra. Aline Correa de Carvalho, professora Dra. Clarissa Mendes Knoechelmann,
professor Dr. Danilo Elias Oliveira, professor Dr. Diógenes de Siqueira Silva professor Dr. Felipe Fernando da
Silva Siqueira, professora Dra. Edith Cibelle de Oliveira Moreira, professor Dr. Paulo Nogueira da Costa,
professora Dra. Raquel Ribeiro da Silva, professora Dra. Zanderluce Gomes Luís e representante discente
Amanda Lima Figueiredo. Ouvinte: Não houve. Ausência justificadas:professor Dr. Sidnei Cerqueira dos
Santos (Férias). 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. 2. INFORMES. 3. ORDEM DO DIA. 3.1.
Processo de redistribuição por permuta da professora Dra. Alessandra de Rezende Ramos.
ENCERRAMENTO. 1. ABERTURA E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM. O diretor da Facbio, professor Dr.
Bernardo Tomchisky, iniciou dando boas-vindas a todos. Fez a verificação de quórum, e com mais de
cinquenta e um por cento dos professores, deu prosseguimento a reunião. 2. INFORMES. A representante
discente Amanda Figueira Lima informou que já acabou a gestão dela e que está saindo do conselho da
Facbio. Falou que foi feita uma assembleia com todos os discentes da Facbio para ver quais alunos se
disponibilizavam para a representação discente na faculdade e três alunos se prontificaram: Lais Thamyres
Martins de Matos, Ana Beatriz Nascimento da Conceição e Otávio Antunes Lacerda ambos da turma de
2019. Foi realizada uma votação entre os discentes para a escolha da nova representação discente na
Facbio e foram escolhidos os alunos: Ana Beatriz Nascimento da Conceição (titular) e Lais Thamyres
Martins de Matos (suplente). Os professores agradeceram a aluna pelo tempo que se dedicou a participar e
representar os discentes no conselho da Facbio. 3. ORDEM DO DIA. 3.1. Processo de redistribuição
por permuta da professora Dra. Alessandra de Rezende Ramos. O professor Bernardo apresentou o
ponto de pauta referente ao processo nº23204.002315/2021-33, que trata da redistribuição por permuta
entre os docentes: professora Dra. Alessandra de Rezende Ramos, siape nº1315656 (IESB/Unifesspa) e
professor Dr. Keid Nolan Silva Sousa, siape nº1466772 (ICTA/ Ufopa) e logo após passou à palavra a
professora Alessandra. A professora por sua vez falou que ano passado em maio recebeu uma ligação do
professor Keid, explicou que conhece desde a época da graduação e eles se reencontraram no período que
ele era orientador de doutorado da professora Cristiane da educação no campo e nessa época ele mostrou
interesse em vim para a Unifesspa porque os pais deles são de Marabá. Então ela se dispôs a ajuda-lo
nesse processo e também como tem familiares no Baixo Amazonas (Oriximiná), viu esse momento como
uma possibilidade de aproximar a família e comunicou ao professor Keid que ficou muito feliz, porque nesse
momento de pandemia o mesmo quer muito estar ao lado da família. Então ela pediu a ele que formulasse
um processo na Ufopa, pois o interesse partiu dele. Ressaltou que o professor Keid tem bastante
experiência e que a Faculdade de Biologia - Facbio não vai perder e que tanto faculdade como o Instituto
de Estudos em Saúde e Biológicas - IESB vão ganhar um profissional excelente. Ressaltou que o pedido de
redistribuição não é a primeira vez que acontece, mas a pedido com permuta é a primeira vez. A
professora falou do interesse do professor Keid em interagir com a faculdade e que em momento oportuno
pode ser marcada uma reunião do conselho com o docente, no entanto agora deve-se respeitar o rito do
processo, e que pelo currículo ele preencherá várias lacunas na faculdade. Por fim resumiu explicando que
o professor Keid, reuniu-se com faculdade dele na Ufopa, o documento subiu para Progep - Ufopa e que a
pró-reitoria entrou em contato com ela para que enviasse uma carta de intenção para ser anexada ao
processo, então ela fez a carta com todos os documentos requeridos e enviou. O processo já foi aprovado
na Ufopa e veio para Unifesspa. A Progep averiguou e enviou a Facbio para deliberação e depois seguirá ao
IESB para deliberação e posterior envio a Progep - Unifesspa e MEC. Logo após o professor Bernardo abriu
a sessão para questionamentos e outros. O professor Danilo falou da grande contribuição da professora
Alessandra à Facbio, ao IESB e Unifesspa, ressaltou que foi ela juntamente com a Clarissa que fundaram o
curso de biologia e já deixaram sua marca, disse que olhou o currículo do professor e ele é muito bom.
Falou da importância da permuta que foi algo que a professora conseguiu que foi benéfico a Unifesspa,
IESB e Facbio. A professora Raquel agradeceu a professora Alessandra pelo tempo de atuação na
faculdade, pelo acolhimento e amizade, falou que olhou o currículo do professor Keid e que ele possui
bastante experiência com mapas o que é muito bom para o curso de biologia. O professor Felipe também
agradeceu a professora Alessandra, Clarissa e André pela fundação do curso. Falou que eles formaram
alunos e professores e que ele é fruto dessa iniciativa, disse também que olhou o currículo do professor
Keid e que eles serão grandes parceiros nas atividades na faculdade. A professora Zanderluce agradeceu a
professora Alessandra pela receptividade e ajuda no processo de adaptação quando ela chegou a Unifesspa
e desejou felicidade e acolhimento nesse novo ciclo além de ressaltar a excelente profissional que a Ufopa
receberá. O professor Paulo ressaltou a perda de uma profissional bem capacitada, o ganho que a Ufopa
terá ao recebe-la e desejou sorte, sucesso na sua nova empreitada. A representante discente Amanda
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agradeceu a professora Alessandra em nome de todos os alunos do curso de biologia, ressaltou que ela foi
a primeira professora da turma dela, explicitou a excelência na ministração das aulas, na busca e
apresentação de métodos de ensino para que os alunos pudessem aprender os conteúdos, frisou que a
professora sai com toda admiração e que a Ufopa ganhará uma excelente professora, por fim desejou sorte
e sucesso na jornada. O professor Diógenes agradeceu a profa. Alessandra pelo acolhimento que recebeu
quando chegou em Marabá e desejou que a professora seja bem acolhida na Ufopa. Desejou sucesso e
sorte na jornada. A profa. Edithe Cibelle agradeceu à profa. Alessandra pelo acolhimento e ajuda, desejou
felicidade à professora e frisou que a Ufopa ganhará uma excelente professora. A profa. Aline Corrêa
desejou sorte e sucesso a profa. Alessandra. A técnica Maria Dourivan desejou sorte e sucesso na jornada
à profa. Alessandra. O prof. Bernardo agradeceu a profa. Alessandra pelo acolhimento e contribuição à
Facbio, IESB e Unifesspa, desejou sucesso em sua jornada e frisou o excelente currículo do professor Keid.
Por fim a profa. Alessandra agradeceu o carinho de todos. Posto em votação foi aprovado por unanimidade
o processo de redistribuição por permuta entre os professores Alessandra de Rezende Ramos (Unifesspa) e
Keid Nolan Silva Sousa (Ufopa). 4. ENCERRAMENTO. Nada mais a relatar, o diretor da Faculdade de
Biologia, professor Bernardo, agradeceu a participação e a atenção de todos e às onze horas e trinta e oito,
deu por encerrada a terceira (3ª) Reunião Extraordinária da Faculdade de Biologia - 2021. Eu, Maria
Dourivan da Silva Saraiva, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim, e demais membros.
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